

NGO

Dandim Pamekasan Tutup Tournament Volly Ball Dandim Cup X 2022

Makruf - PAMEKASAN.NGO.WEB.ID

Nov 24, 2022 - 10:23





PAMEKASAN - Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah menutup Turnamen Bola Volly Dandim Cup X 2022 di Lapangan Volly Makodim 0826 Pamekasan, Rabu (23/11/2022) malam.

Turnamen ditutup dengan pertandingan final putra antara tim Perkasa melawan tim Ayunda dengan Skor 3-2 untuk kemenangan mim Perkasa. Dihari sebelumnya juga telah dilaksanakan final putri antara tim Voltin melawan tim Bahana dengan skor 2-1 untuk kemenangan tim Voltin.

Dandim 0826 Pamekasan mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang telah terlibat mendukung dan mensukseskan acara Turnamen Bola Volly Dandim Cup X tahun 2022.

"Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung kegiatan ini, terimakasih kepada PR Ayunda selaku sponsor tunggal dalam kegiatan ini, juga terimakasih kepada Ketua PVBSI Pamekasan, Pemerintah Kabupaten Pamekasan dan Kadisporapar,"ucap Letkol Inf Ubaydillah.

"Terimakasih juga kepada wasit yang telah memimpin jalannya pertandingan ini sampai akhir, kepada seluruh club peserta turnamen ini, para penonton dan sporter yang sudah tertib menonton dan memberikan dukungan kepada timnya sehingga dapat berjalan dengan lancar, serta tak lupa juga saya ucapkan terimakasih kepada rekan-rekan dari media baik cetak, Online maupun Elektronik serta para youtuber yang sudah mempublikasikan kegiatan Turnamen Dandim Cup sehingga diketahui oleh masyarakat luas," lanjutnya.



Ditanya untuk pertandingan tahun depan, orang nomor satu di Kodim Pamekasan ini mengaku siap untuk menyelenggarakan kembali.

"Insyaallah kalau masyarakat menginginkan Kodim untuk menyelenggarakan kembali turnamen ini maka kami siap untuk menyelenggarakan," tutur Letkol Inf Ubaydillah kepada media.

Turnamen yang diikuti 66 klub tersebut berlangsung spektakuler dari awal penggelaran hingga babak partai final.

Turnamen yang digelar sejak Minggu 25 September 2022 hingga Rabu 23 November 2022 itu diikuti 54 club putra dan 12 club putri.

Antusias masyarakat dari awal hingga akhir sangat tinggi untuk menyaksikan tim kesayangannya yang tampil di turnamen bergengsi itu.

Letkol Inf Ubaydillah menyerahkan Tropi piala bergilir Dandim Cup kepada juara satu putra dan putri serta uang pembinaan.

"Alhamdulillah turnamen berjalan dengan lancar, amino masyarakat cukup tinggi dari awal hingga babak final," katanya usai menyerahkan hadiah.